一人一人が協力して全力で頑張った体育祭

9月30日(土)に体育祭が行われました。応援団長の○○○さん、○○○○さん、副団長の○○○さん、○○○○さんを中心に全員で声を張りあげて行った応援合戦、運を頼りに全力疾走をした「なかなか見つからないのなぁぜなぁぜ?」友人と協力し、一致団結して取り組んだ「自分たちはどう走るか」「DAN☆DAN☆ダンボール」「大玉ダービー」「団対抗リレー」など全種目において真剣に全力で取り組む最高学年としての輝かしい姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。また、生徒から「とにかく最高の体育祭でした」や「みんなとの素晴らしい思い出ができました」「心をひとつにする大切さや団結することの素晴らしさを学ぶことができました」「体育祭を開いていただいた先生方に感謝しています」など話してくれました。一つ一つ行事を取り組む中で、生徒たちは心身共に確実に成長している姿が見られます。さあ、今度はけやき祭です。クラスがひとつになり、素晴らしい合唱を聴かせてくれることを期待



します。









けやき祭の練習が始まりました 10月28日(土)に行われるけやき祭に向けて、実行委員を中心に合唱の練習が始まりました。1組、2組ともに3部合唱、テノール、ソプラノ・アルトの3つのパートに分かれています。

1組	組 課題曲指揮者 校歌指揮者 伴奏者 曲名 ペートリーダー			OOさん 2組 OOさん OOさん		課題曲指揮者 校歌指揮者 伴奏者 曲名		00	000さん 00さん 00さん
ソプラ	ラン	00	00さん 00さん	00	00さん 000さん	00		v OC	O OOさん O OOさん